

**ANALISIS PROSEDUR JUAL BELI PEMOTONGAN AYAM  
DI RUMAH POTONG AYAM “MBLEBER OMBO”  
GONDOSARI GEBOG KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)  
Dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

**Oleh:**

**Suci Aura Maulida**

**NIM : 1820210121**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PRODI EKONOMI SYARIAH  
2023**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677  
Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id) , [as.iainkudus.ac.id](mailto:as.iainkudus.ac.id) , [hes.iainkudus.ac.id](mailto:hes.iainkudus.ac.id)

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

**Nama : Suci Aura Maulida**  
**NIM : 1820210121**  
**Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam**  
**Program Studi : Ekonomi Syariah**  
**Judul : “ANALISIS PROSEDUR JUAL BELI PEMOTONGAN  
AYAM DI RUMAH POTONG AYAM “MBLEBER  
OMBO” GONDOSARI GEBOG KUDUS”**

Kudus, 22 November 2022

**Eni Kusriani S.E.I, M.E**

**NIP. 198506102012092017**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
 Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae, Kotak Pos 51 Kudus 59322  
 Telp. (0291) 432677 Faks. 441613, 438818  
 Email : [febi@iainkudus.ac.id](mailto:febi@iainkudus.ac.id), [febi@iainkudus@gmail.com](mailto:febi@iainkudus@gmail.com)  
 Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudari:

Nama : Suci Aura Maulida  
 NIM : 1820210121  
 Fakultas / Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam / Ekonomi Syariah  
 Judul : Analisis Prosedur Jual Beli Pematangan Ayam di Rumah Potong Ayam “Mbeleber Ombo” di Desa Gondosari Gebog Kudus.

Telah diujikan pada tanggal 5 Januari 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag., CRA</u> NIP. 197501121999032003 Ketua/Penguji I	16/ 23 /01	
<u>M. Arif Hakim, M.Ag.</u> NIP. 197901072005011006 Ketua/Penguji II	24/ 23 /01	
<u>Agus Supriyanto, M.M.</u> NIP. 198612082019031007 Sekretaris/Penguji III	24/ 23 /01	
<u>Eni Kusriani</u> NID. 198506102012092017 Dosen Pembimbing	24/ 23	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E, M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	24/ 23 /01	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Suci Aura Maulida, NIM: 1820210121** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 November 2022  
Yang menyatakan,



**Suci Aura Maulida**  
**NIM. 1820210121**

## MOTTO

الَّذِينَ يَأْكُلُونَ الرِّبَا لَا يَقُومُونَ إِلَّا كَمَا يَقُومُ الَّذِي  
 يَتَخَبَّطُهُ الشَّيْطَانُ مِنَ الْمَسِّ ذَٰلِكَ بِأَنَّهُمْ قَالُوا إِنَّمَا الْبَيْعُ مِثْلُ  
 الرِّبَا وَأَحَلَّ اللَّهُ الْبَيْعَ وَحَرَّمَ الرِّبَا فَمَنْ جَاءَهُ مَوْعِظَةٌ مِنْ رَبِّهِ  
 فَانْتَهَى فَلَهُ مَا سَلَفَ وَأَمْرُهُ إِلَى اللَّهِ وَمَنْ عَادَ فَأُولَٰئِكَ  
 أَصْحَابُ النَّارِ هُمْ فِيهَا خَالِدُونَ ﴿٢٧٥﴾

Artinya : Orang-orang yang memakan riba tidak dapat berdiri melainkan  
 seperti berdirinya orang yang kemasukan setan karena gila. Yang demikian itu  
 karena mereka berkata bahwa jual beli sama dengan riba. Padahal Allah telah  
 menghalalkan jual beli dan mengharamkan riba. ( Q.S Al-Baqarah:275)



## PERSEMBAHAN

Dengan mengucap rasa syukur yang tiada henti kepada Allah SWT, beribu-ribu cinta dan kasih sayang-Nya telah memberikan kesabaran, ketabahan, kekuatan, dan memberi ilmu yang amat sangat berkah sehingga atas karunia-Nya serta kemudahan yang diberikan penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Shalawat serta salam tidak lupa diucapkan kepadamu Nabi Muhammad Saw. dalam penulisan ini saya persembahkan tulisan ini untuk:

1. Allah SWT yang senantiasa melimpahkan kesehatan dan umur panjang kepada saya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
2. Almarhum orangtua saya, almarhum ibu saya tercinta yang teramat saya sayangi yang semasa hidupnya selalu menjadi orang nomor satu yang memberikan semangat dan dukungan untuk pendidikan saya. Serta almarhum ayah terkasih yang selalu terkenang dalam hati dan hidup saya, meskipun belum pernah bertemu dan melihat wajah beliau.
3. Untuk suamiku tercinta Arif Zulfan Nor, terimakasih sudah dapat menjadi tempat keluh kesah setelah almarhum ibu dan selalu memberikan dukungan dan semangat untuk saya setiap harinya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
4. Kepada kakak-kakak dan semua keponkanku yang selalu memberikan keceriaan disaat saya mulai lelah mengerjakan skripsi ini.
5. Terimakasih juga saya ucapkan kepada Ibu Eni Kusriani, S.E, M.E. yang sudah membimbing, mengarahkan dan mengajari saya selama proses skripsi berlangsung.
6. Untuk sahabat saya Luluk Puspita Sari S.H, Iffa Izza Falihah S.Sos, dan Faridl Kunbara S.E yang selalu ada dalam membantu skripsi saya serta selalu baik kepada saya terimakasih.
7. Dan teman-teman ESD 2018 yang tidak bisa kusebutkan satu persatu yang telah memberikan semangat selama ini.
8. Kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini, khususnya kepada pihak rumah potong ayam Mbleber Ombo yang telah memberikan ijin dan kesempatan untuk melakukan penelitian disana.

Terimakasih untuk semua pihak yang terkait. Terimakasih atas waktu, bantuan, motivasi, semangat yang telah kalian berikan. Semoga apa yang telah kalian berikan bernilai ibadah di sisi Allah SWT. Dan semoga Allah SWT senantiasa meridhoi semua amal dan usaha yang telah kita lakukan dengan keikhlasan.

## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	Hḥ	ظ	Ẓẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A'/a	ء awal	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بَب	Abb	فَلَاقِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَب	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	Al-qaḍā'	السَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddin	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Din	سَاعَةٌ	sā'ah

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Maha Suci Allah SWT dengan segala keagungan dan kebesaran-Nya. Segala puji syukur hanya milik Allah SWT yang melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat dan salam semoga senantiasa tercurahkan kepada baginda Rasulullah SAW yang menjadikan cahaya bagi seluruh alam.

Skripsi yang berjudul “Analisis Prosedur Jual Beli Pemotongan Ayam di Rumah Potong Ayam “Mbeleber Ombo” di Desa Gondosari Gebog Kudus” ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam di Institut Agama Negeri Islam Kudus.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung telah berkenan memberikan kontribusi pikiran, bimbingan dan saran-saran atau tenaga, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan.

Untuk itu penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.S.IB selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam IAIN KUDUS yang telah memeberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
3. Ibu Eni Kusriani, S.Ei, M.E. selaku dosen pembimbing yang telah bersedia membimbing dan memberi arahan dan penyusunan skripsi.
4. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
5. Almarhum Ibu yang semasa hidup beliau selalu memberikan dukungan, serta doa baik kepada penulis. Serta almarhum Ayah yang penulis banggakan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
6. Arif Zulfan Nor selaku suami penulis yang tak pernah lelah untuk selalu memberikan dukungan dan doanya.
7. Ibu Frahma Ardekawati selaku pemilik dari Rumah Potong Ayam Mbeleber Ombo yang telah memberikan ijin dan keterangan dalam wawancara.
8. Semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebut satu persatu. Semoga Allah SWT memberikan balasan yang lebih baik.

Semoga kebaikan Bapak dan Ibu serta teman-teman berikan mendapatkan limpahan dari Allah SWT. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini memiliki banyak kekurangan sehingga dengan



segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun. Skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Aamiin.

Kudus, 23 November 2022  
Yang Menyatakan,



**Suci Aura Maulida**  
**NIM: 1820210121**